

Au Billard-club

Un bilan de fin de saison très satisfaisant

Les membres du Billard-club se sont réunis pour leur assemblée générale de fin de saison.

Dans son rapport moral, le président a insisté sur le manque d'intérêt de certains membres, rappelant que le club s'est enrichi de trois billards supplémentaires. Il a aussi évoqué championnat de France féminin, qui s'est déroulé dans la salle nouvellement aménagée avec l'aide de la municipalité.

Les titres de champions d'Artois et de la ligue du

Nord remportés cette saison, notamment par les jeunes, prouvent la valeur de l'école de billard, qui est animée par un moniteur diplômé d'Etat.

Le président a remercié la municipalité et tous ceux qui se sont énormément investis cette saison.

Les principaux champions du BCD ont ensuite été mis à l'honneur : Pamela Dussart, Julien Delattre et Vincent Répillet qui ont remporté le titre de champion d'Artois en individuels, Laëtitia, Guy, Frédéric et Francis, l'équipe de

deuxième division qui a obtenu la même récompense par équipe, et Laëtitia Gallet, Pamela Dussart, Vincent Répillet, Julien Delattre et René Hurquin qui sont, eux, champions de ligue.

Le bilan financier a ensuite été présenté par André Codron et Alain Répillet, qui ont été félicités pour leur gestion du club.

Au nom de la municipalité, M. Ulatowski, adjoint aux sports, a enfin félicité l'ensemble des joueurs, et a assuré le club de son soutien pour ses actions futures.

